

C. 9280

La Oficina Internacional de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) presenta sus atentos saludos y tiene el honor de anunciar la publicación de la segunda edición del informe "Aspectos destacados de la inversión mundial en activos intangibles", que se presentará el 9 de julio de 2025, con motivo de la sexagésima sexta serie de reuniones de las Asambleas de los Estados miembros de la OMPI.

Los activos intangibles, como la investigación y el desarrollo, el software, el diseño y la imagen de marca, son fundamentales para la innovación y el crecimiento económico. Sin embargo, sigue siendo limitada la disponibilidad de datos oportunos y completos, en particular, en lo que respecta a las economías de ingresos medianos.

Publicado conjuntamente por la OMPI y la Luiss Business School (LBS), este informe contiene las estadísticas transnacionales más recientes sobre la inversión en activos intangibles. Esta serie de publicaciones constituye un paso hacia la reducción de esas lagunas y unos cimientos más sólidos para formular políticas más acertadas.

La edición de 2025 incluye estimaciones actualizadas de las inversiones en activos intangibles de 22 economías de la Unión Europea, el Japón, el Reino Unido y los Estados Unidos de América hasta 2024, así como estimaciones revisadas de la India y, por primera vez, datos del Brasil. A partir de este año, cada edición presenta un tema central, y la edición de 2025 se centra en cómo la inteligencia artificial está transformando la inversión en activos tangibles e intangibles.

Un objetivo primordial de la alianza OMPI-LBS consiste en ampliar la cobertura de países en futuras ediciones del informe, centrándose en las economías de ingresos medianos. La OMPI agradece el apoyo y el compromiso de los Estados miembros para materializar esta visión, reconociendo que una representación geográfica más amplia aumentará la relevancia mundial de esta iniciativa.

/...

C. 9280 2.

La colaboración entre la OMPI y la LBS forma parte del programa más amplio de la OMPI sobre los activos intangibles en la economía mundial, dirigido por el Departamento de Economía y Análisis de Datos del Sector de PI y Ecosistemas de Innovación. Consta de un Comité Directivo integrado por la Agencia de Desarrollo de la Unión Africana (AUDA-NEPAD), el Banco Europeo de Inversiones (BEI), el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), la Oficina de Análisis Económico de los Estados Unidos (BEA) y el Banco Mundial.

El comunicado de prensa que resume las conclusiones del informe puede consultarse aquí: https://www.wipo.int/pressroom/es/articles/2025/article_0005.html.

La versión electrónica del informe de 2025 está disponible en: https://www.wipo.int/web-publications/world-intangible-investment-highlights-2025/en/index.html

Para obtener copias impresas, solicítelo a: publications.wkc@wipo.int.

Con esta publicación, la OMPI trata de dar a conocer la inversión mundial en activos intangibles con el fin de facilitar la formulación de políticas contrastadas favorables al crecimiento.

9 de julio de 2025